



Bulletin A1 Luterbach–Härkingen 6-Streifen-Ausbau Nr. 2

Datum: 04. Juni 2025, 9.00 Uhr

Bulletin Nr. 2 von Mittwoch, 04. Juni 2025

Die vierte Woche der Hauptarbeiten hat gestartet. Die Verkehrsführung für die Bauphase ist eingerichtet und nur noch kleinere Anpassungen müssen vorgenommen werden. Im Vergleich mit früheren Verkehrsdaten konnte bis jetzt keine signifikante Verlängerung der Reisezeiten festgestellt werden.

Verkehr

Die durchschnittliche Fahrgeschwindigkeit auf dem Baustellenabschnitt liegt weiterhin zwischen 60 und 70 km/h. Auch die durchschnittliche Reisezeit hat sich in den letzten Wochen im Vergleich zum Vorjahr nicht wesentlich verändert und beträgt im Schnitt +1 Minute – dies gilt auch weiterhin für die bekannten Spitzenzeiten. An den Aufahrtstagen zeigte sich ein ähnliches Bild des Verkehrsflusses und der Reisezeit wie im Vorjahr. Im Baustellenbereich ist ein stabiler Verkehrsfluss zu beobachten.

Den Auswertungen der Polizei des Kantons Solothurn zufolge ereigneten sich einzelne Unfälle im Baubereich auf dem Abschnitt Verzweigung Luterbach und Wangen a. Aare. Diese sind jedoch nicht direkt auf die Baustelle zurückzuführen. Seit Beginn der Bauarbeiten ist in diesem Abschnitt keine Zunahme der Unfallzahlen festzustellen.

Baustelle

Die Verkehrsführung für die Bauphase 1 zwischen der Verzweigung Luterbach und Wangen a. Aare ist eingerichtet. Nur noch kleinere Anpassungen bei den Bodenmarkierungen mussten vorgenommen werden.

Die Bauarbeiten verlaufen derzeit gemäss Zeitplan.



Kontakt

Medienstelle ASTRA, Filiale Zofingen
Tel. 058 482 75 11, zofingen@astra.admin.ch

Herausgeber

Bundesamt für Strassen ASTRA

Weiterführende Informationen:**Webseite**

[A1 Luterbach–Härkingen 6-Streifen-Ausbau](#)

**Bulletin**

Bei Bedarf informieren wir in einem Bulletin über die aktuelle Situation. Dieses ist auf der Website verfügbar.